



## Sheinbaum por pleito entre Adán Augusto y Monreal: ‘si hay algo que denunciar que lo denuncien’

La presidenta aseguró que es un tema que se va a resolver, además de que existe unidad en el partido.



La presidenta de México, [Claudia Sheinbaum](#), reaccionó al pleito entre los líderes de las bancadas en el Congreso, **Adán Augusto López y Ricardo Monreal**, y aseguró que si hay algo que denunciar pues que lo denuncien.

Luego de que el senador acusó que existían [contratos irregulares](#) durante la administración de Monreal en la cámara alta.

En su mañana de este lunes, al ser cuestionada sobre si existe una crisis, aseguró que hay unidad y que el tema **se va a resolver**.



Comentó que no puede ser posible que un tema de recursos lleve a una discusión.

“Tendrán que explicar esto... Se va a resolver... **Si tienen algo que denunciar, pues que se denuncien**; hay las vías no necesitan que sea un asunto público, yo sé que los dos saben que lo más importante es el movimiento de transformación”, comentó.

Sobre los morenistas que se han manifestado respecto al tema, pidió que regresen a sus territorios a escuchar las necesidades del pueblo, “eso es lo más importante.

<https://politico.mx/2024/12/16/video-sheinbaum-por-pleito-entre-adan-augusto-y-monreal-si-hay-algo-que-denunciar-que-lo-denuncien/>